

ISSN 1671-8348
CN 50-1097/R
CODEN CYHIAD

重庆医学

Chongqing
Yixue

2021年 第50卷 第12期

- 中国科技核心期刊（中国科技论文统计源期刊）
- 中国科学评价研究中心（RCCSE）权威期刊
- 中国学术期刊（光盘版）全文收录期刊
- 美国《化学文摘（网络版）》（CA）收录期刊
- 英国《农业与生物科学研究中心》（CABI）收录期刊



重庆市卫生健康统计信息中心
重 庆 市 医 学 会 主办

重庆医学

Chongqing Yixue

半月刊 1972 年创刊 第 50 卷 第 12 期 2021 年 6 月 28 日

主 管

重庆市卫生健康委员会
401147, 重庆市渝北区松石北路 418 号

主 办

重庆市卫生健康统计信息中心
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号
重庆市医学会
400020, 重庆市江北区建新东路 3 号

编 辑

《重庆医学》编辑委员会
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号
电话:(023)61965157 传真:(023)61965108
<http://www.cqyxzz.com>

名 誉 总 编辑

王正国

总 编辑

吴开明

编 辑 部 主任

徐川平

出 版

重庆市卫生健康统计信息中心
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号
电话:(023)61965108 传真:(023)61965108
<http://www.cqshic.com>

广 告 经 营 许 可 证 号

渝北市监广登字(2019)01号

印 刷

重庆东升印务有限公司
400080, 重庆市九龙坡区九龙园区 B 区

发 行

国内:中国邮政集团公司重庆市报刊发行局
400020, 重庆市江北区鲤鱼池四村 1 号

邮发代号:78-27

国外:中国国际图书贸易集团有限公司
100044, 北京 399 信箱
邮发代号:SM6334

订 购

全国各地邮政局

邮 购

《重庆医学》编辑部
401120, 重庆市渝北区宝环路 420 号
电话:(023)61965157 传真:(023)61965158

定 价

每期 20.00 元, 全年 480.00 元

国 际 期 刊 名 代 码

CYHIAD

中 国 标 准 连 续 出 版 物 号

ISSN 1671-8348
CN 50-1097/R

本刊版权归重庆市卫生健康统计信息中心所有

除非特别声明, 本刊刊出的所有文章不代表重庆市卫生健康统计信息中心和本刊编委会的观点。

如有印装质量问题, 请向本刊编辑部调换。

目 次

• 论 著 •

- 阻断肝脏 Notch1/Jagged1 通路对大鼠肝移植急性排斥反应的影响 白赫, 赖星, 闫宇(1981)

论著·基础研究

- 红树林淡紫拟青霉 EPS 对 HSV-1 颅内感染小鼠脑组织 NF-κB 表达的影响 王永霞, 王娇娇, 黄燕妮, 林英姿(1988)
氧化应激介导的 DNA 损伤在大鼠心肌 H9C2 细胞缺氧/复氧损伤中的作用 骆佳铭, 李机, 赵伟(1993)
一株泛耐药肺炎克雷伯菌噬菌体的分离及其对细菌耐药性变化的影响 胡岚, 王鹤, 王超, 齐文杰(1998)
二甲双胍对骨骼肌异位脂肪沉积的作用机制研究 郑晖, 全军承, 程绩, 周人杰(2002)

论著·临床研究

- 三阴乳腺癌中 MIR892B 和 CDK1 的基因拷贝数变异与患者恶性进展的相关性分析 王智辉, 钟媚共, 孟子杰, 伍婉婷, 陈秋旋, 郑焱, 张鑫(2007)
HSP 与 CSP 治疗大肠息肉的效果及安全性的回顾性对照分析 胡登华, 文光旭, 康清杰, 魏正强(2013)
EXACT-PRO 在评估 COPD 患者病情严重程度及急性加重风险中的价值 杨培培, 徐康, 李秀(2016)
穴位针刺联合硬膜外麻醉在分娩镇痛中的临床应用价值 郝小姣, 肖欢, 赵艳(2022)
快速康复外科在腹腔镜再次胆道探查术中的应用价值 张涛, 郑朋友, 黄书明, 樊大明, 李剑波, 商阳阳, 谭明达, 陈圣开(2025)
氟马替尼二线治疗 2 例慢性髓系白血病并文献复习 蒋雅沁, 王季石, 肖仕珊, 宋军, 赵雪梅, 李哲, 朱红倩(2030)

核酸检 测在血液传染病筛查的应用价值

- 李广波, 轩乾坤, 羽晓瑜, 温冬华, 杨思敏(2034)

超微血管成像联合宫腔镜评估反复移植失败不孕症患者

- 子宫内膜的应用价值 周巧兰, 冯玉环, 晏红伟(2038)

鞍旁肿瘤的影像学分析

- 沈金丹, 范光明, 周楠, 罗弦, 韦莎莎, 杜明良(2041)

两种切除术对慢性扁桃体炎患者围术期指标及并发症的影响

- 郑跃彬, 鄢斌成, 蔡永聪, 杨羿容, 余建洪(2045)

两种阴道制剂治疗妊娠期合并外阴阴道假丝酵母菌病的临床疗效

- 及成本-效果分析 王琳, 唐秦, 陈丹, 首平平, 袁瑕, 王月静(2050)

发泡胶联合热塑膜在头颈部肿瘤放疗中的应用研究

- 张雷, 段诗苗, 孙谦(2054)

胃癌组织中 CapG、Prox-1、TrkB 的表达与胃癌淋巴结转移及预后

- 的关系 李妹, 郭莲怡(2057)

- 外周血 HLA-DR⁺/CD14⁺ 水平对重症急性胰腺炎
预后评估的价值 … 袁 锋,龙 勇,徐术根,丁 宁(2061)
- 医院-家庭一体化护理模式对晚期肺癌患者生活质量的
影响…………… 马俊霞,韩 坤,
周淑萍,屠越华,蔡菁雯,张少丽(2065)
- 云端管理系统对慢性肾脏病患者生化指标及不良肾脏
结局的影响
…………… 蔡明玉,李 萍,罗丽珍,邓小容,杨 杰(2070)
- 基于大健康背景下的养老机构护理人员胜任力素质
模型的构建研究
…………… 李燕萍,周裕婧,祁俊菊,史淑慧,杨 红(2074)
- 慢性阻塞性肺疾病患者出院准备度与健康心理控制
源现状及相关性研究
…………… 王文秀,朱 晶,冯 梅,吴 颖,蒋晓莲(2079)
- 术前 TEAS 预保温策略对胸腔镜下肺叶切除术老年患者
麻醉后恢复及术后认知功能的影响
…………… 方 超,柯剑娟(2083)
- IL-33 和 ADA 水平在结核性脑膜炎病程中的动态变化
及意义 …… 凌再芹,孔海丽,朱 峰,李 磊(2089)
- PCNL 联合 URL 与 RLU 治疗复杂性上尿路结石的疗效
分析 …… 顾九零,杨 塑,管兆龙,
晏 晨,李晓波,彭世昭,李亚军(2093)
- 循证医学 ·**
- 前锯肌平面神经阻滞对胸腔镜患者麻醉和镇痛效果的
meta 分析
…………… 梁小龙,安 然,陈 琦,杨 斌,刘红亮(2097)
- IL-1 基因多态性与 MS 患者遗传易感性关系的 meta
分析 …… 张明亮,刘方洲,李伟霞,张 辉,王晓艳,
张书琦,王 炎,贾文汇,牛 璜,唐进法(2105)
- 调查报告 ·**
- 2019 年重庆市非主城区成年居民健康认知现况调查及
健康需求分析 …… 龙 燕,王秀薇,向 勤,
张 蕾,邹 媛,刘朝辉,魏泉玥,袁新雨(2111)

- 综 述 ·**
- 人趋化素样因子超家族成员 CMTM4 在疾病中对细胞
功能的调控…………… 王雅心,赵秀娟,朱凤雪(2116)
- 淀粉样蛋白沉积疾病与天然产物小分子关系的研究
进展…………… 吴辰宇,刘俊清,
王 瑞,章诗瑶,牛婷婷,何剑为(2121)
- 外泌体在鼻咽癌血管生成中的研究进展
…………… 董利琴,骆文龙(2125)
- PicCO 在脓毒症合并急性呼吸窘迫综合征中的应用
研究进展…………… 刘 斌,钮柏琳,何发明(2129)
- 自闭症谱系障碍儿童社交及情绪障碍的研究进展
…………… 赖 渝,何 丽,姜 欣,吴至凤(2133)
- EBUS-TBNA 活检针的研究进展 …… 蒋新成,李长毅(2137)
- 卫生管理 ·**
- 综合性医院建立全科医学科的意义及现状分析
…………… 宋双双,张 倩,谭万娇,赵 平,熊 玮(2143)
- 密苏里大学医疗保健系统第二受害者机构支持经验与
启示 …… 郑双江,滕 苗,肖明朝,徐 玲(2146)
- 医学教育 ·**
- 迷你临床演练评估在肿瘤专科医师规范化培训中的应用
…………… 王 鹏,江晓华,耿浩非,
舒易方,谢赣丰,李建军(2149)
- EBM-PBL-CBL 整合教学法在血液内科住院医师规范化
培训中的应用研究
…………… 熊艺颖,王 利,刘 鹏,彭印印,陈建斌(2152)
- 短篇及病例报道 ·**
- 颅内双灶性生殖细胞瘤 2 例
…………… 贾 坤,梁春晓,刘 莹(2156)
- 2 例难治性精神分裂症伴有的紧张症表现及其处理
…………… 彭祖来,刘兴兰,游 欢(2158)

声 明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化
方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付。作者
向本刊提交文章发表的行为即视为同意我部上述声明。

《重庆医学》编辑部

Responsible Institution

Chongqing Municipal Health Commission
No. 418, Songshibei Road, Yubei District,
Chongqing 401147, China

Sponsor

Chongqing Health Statistics Information Center
No. 420, Baohuan Road, Yubei District,
Chongqing 401120, China
Chongqing Medical Association
No. 3, Jianxindong Road, Jiangbei District,
Chongqing 400020, China

Editing

Editorial Board of Chongqing Medicine
No. 420, Baohuan Road, Yubei District,
Chongqing 401120, China
Tel: 86-023-61965157
Fax: 86-023-61965158
<http://www.cqyxzz.com>

Honorary Editor-in-chief

Wang Zhengguo(王正国)

Editor-in-chief

Wu Kaiming(吴开明)

Managing Director

Xu Chuaping(徐川平)

Publishing

No. 420, Baohuan Road, Yubei District,
Chongqing 401120, China
Tel: 86-023-61965108
Fax: 86-023-61965108
<http://www.cqshic.com>

Printing

Chongqing Dongsheng Yinwu Co., Ltd.
Zone B, Jiulong Garden, Jiulongpo District,
Chongqing 400080, China

Domestic Distributor

Chongqing Newspapers and Magazines
Circulation Bureau, China Post Group
Corporation
Code No. 78-27

Overseas Distributor

China International Book Trading Corporation
Book Trading Corporation
Code No. SM6334

Price

¥20.00/issue

CODEN

CYHIAD

ISSN

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

Copyright by Chongqing Health Statistics Information Center

All articles published represent the opinions of the authors, do not reflect the official policy of Chongqing Health Statistics Information Center or the Editorial Board, unless this is clearly specified

万方数据

Contents in Brief**Original Article**

Effects of blocking liver Notch1/Jagged1 pathway on acute rejection in rat liver transplantation BAI He, LAI Xing, YAN Yu (1981)

Basic Research

Effects of extracellular polysaccharides from mangrove forest Paecilomyces Lilacinus on expression of NF- κ B in HSV-1 intracranial infection mice WANG Yongxia, WANG Jiaojiao, HUANG Yanni, et al. (1988)

Role of oxidative stress-mediated DNA damage in hypoxia/reoxygenation damage of rat myocardial H9C2 cells LUO Jiaming, LI Ji, ZHAO Wei (1993)

Isolation of phage from a strain of pan-drug resistant Klebsiella pneumoniae and its effect on bacterial drug resistance change HU Lan, WANG He, WANG Chao, et al. (1998)

Mechanism of metformin on ectopic lipid deposit in skeletal muscle ZHENG Hui, QUAN Juncheng, CHENG Ji, et al. (2002)

Clinical Research

Correlation between gene copy number variation of MIR892B and CDK1 and malignant progression in triple negative breast cancer WANG Zhihui, ZHONG Meigong, MENG Zijie, et al. (2007)

A retrospectively control analysis on effect and safety of HSP and CSP for treating colorectal polyps HU Denghua, WEN Guangxu, KANG Qingjie, et al. (2013)

Value of EXACT-PRO in evaluating severity and acute exacerbation risk of COPD patients YANG Peipei, XU Kang, LI Xiu (2016)

Clinical application value of acupoint acupuncture combined with epidural anesthesia in labor analgesia HAO Xiaojiao, XIAO Huan, ZHAO Yan (2022)

Application value of fast track surgery in laparoscopic biliary tract re-exploration ZHANG Tao, ZHENG Mingyou, HUANG Shuming, et al. (2025)

Flumatinib for second-line treatment in 2 cases of chronic myeloid leukemia and literature review JIANG Yaqin, WANG Jishi, XIAO Shishan, et al. (2030)

Application value of nucleic acid detection in screening blood infectious diseases LI Guangbo, XUAN Qiankun, YU Xiaoyu, et al. (2034)

Application value of ultrasonographic microvascular imaging combined with hysteroscopy for evaluating endometrium in patients with infertility after repeated transplantation failure ZHOU Qiaolan, FENG Yuhuan, YAN Hongwei (2038)

Imageologic analysis of parasellar tumors SHEN Jindan, FAN Guangming, ZHOU Nan, et al. (2041)

Effects of two kinds of resection operation on perioperative indexes and complications in patients with chronic tonsillitis	ZHENG Yuebin, YAN Bincheng, CAI Yongcong, et al. (2045)
Clinical effects and cost-effectiveness analysis of two kinds of vaginal preparations in treating pregnancy complicating vulvovaginal candidiasis	WANG Lin, TANG Qin, CHEN Dan, et al. (2050)
Study on application of styrofoam combined with thermoplastic film in radiotherapy for head and neck tumor	ZHANG Lei, DUAN Shimiao, SUN Qian (2054)
Relationship between expression of CapG, PROx-1 and TrkB in gastric cancer tissue with lymph node metastasis and prognosis	LI Shu, GUO Lianyi (2057)
Value of peripheral blood HLA-DR ⁺ /CD14 ⁺ levels in prognostic evaluation of severe acute pancreatitis	YUAN Feng, LONG Yong, XU Shugen, et al. (2061)
Effect of hospital-family integrated nursing model on quality of life in patients with advanced lung cancer	MA Junxia, HAN Kun, ZHOU Shuping, et al. (2065)
Impact of cloud management system on biochemical indicators and adverse kidney outcomes in patients with chronic kidney disease	CAI Mingyu, LI Ping, LUO Lizhen, et al. (2070)
Construction of competency model of nursing staff in nursing homes based on big health background	LI Yanping, ZHOU Yujing, QI Junju, et al. (2074)
Status quo and correlation of readiness for hospital discharge and health locus of control in patients with chronic obstructive pulmonary disease	WANG Wenxiu, ZHU Jing, FENG Mei, et al. (2079)
Effects of preoperative TEAS prewarming strategy on postanesthesia recovery and cognitive function of elderly patients undergoing video-assisted thoracoscopic lobectomy	FANG Chao, KE Jianjuan (2083)
Dynamic changes and significance of interleukin-33 and adenosine deaminase levels in course of tuberculous meningitis	LING Zaiqin, KONG Haili, ZHU Feng, et al. (2089)
Analysis on effect of PCNL combined with URL and RLU in treating complicated upper urinary calculi	GU Jiuling, YANG Kun, GUAN Zhao long, et al. (2093)

Evidence-Based Medicine

Anesthetic and analgesic effect of serratus anterior plane nerve block in thoracoscopic patients:a meta analysis	LIANG Xiaolong, AN Ran, CHEN Qi, et al. (2097)
Relationship between interleukin-1 gene polymorphisms and genetic susceptibility in patients with multiple sclerosis:a meta analysis	ZHANG Mingliang, LIU Fangzhou, LI Weixia, et al. (2105)

Investigation

Survey of health cognition status quo and health needs analysis among adult residents in non-main urban areas of Chongqing City during 2019	LONG Yan, WANG Xiwei, XIANG Qin, et al. (2111)
---	--

Review

Regulation of human chemokine-like superfamily member CMTM4 on cellular function in diseases	WANG Yixin, ZHAO Xiujuan, ZHU Fengxue (2116)
Research progress of relations between amyloid deposition diseases and small molecules of natural products	WU Chenyu, LIU Junqing, WANG Rui, et al. (2121)
Research progress of exosomes in angiogenesis of nasopharyngeal carcinoma	DONG Liqin, LUO Wenlong (2125)
Research progress on application of PiCCO in sepsis complicating acute respiratory distress syndrome	LIU Bin, NIU Bailin, HE Faming (2129)
Study advances in social communication and emotional disorders in children with autism spectrum disorders	LAI Yu, HE Li, JIANG Xin, et al. (2133)
Research progress of biopsy needle in EBUS-TBNA	JIANG Xincheng, LI Changyi (2137)